

Memoria Explicativa

Fundación Luz en el Campo.

Como socio fundador, pasé mi infancia y juventud en los campos de mi abuelo y palpé en carne propia las necesidades de las comunidades rurales de la comuna de Ranquil, provincia de Itata, en la Región de Ñuble.

Desde hace 9 años estamos desarrollando trabajos voluntarios a nivel personal en esa comuna, en 3 áreas:

- Campamentos de verano para niños y adolescentes del sector.
- Brigadas médicas en sectores apartados, con foco en dental.
- Trabajo con grupos vulnerables de la tercera edad

Hasta ahora han sido iniciativas muy personales, voluntarias y sin una estructura formal. Y hace tan sólo 2 años atrás, creamos la Fundación, con el objetivo de darle un marco jurídico a la organización. Durante el transcurso de estos 2 años, hemos realizado una actividad formal, que consistió en la entrega de Cajas Navideñas a vecinos de la Comuna de Ranquil. Fue una actividad realizada por los fundadores de esta fundación (mi esposa y yo).





La pandemia nos dejó con muy poca capacidad de hacer actividades que incluyeran más personas dentro del voluntariado, y optamos por invertir nuestros recursos en desarrollar la fundación internamente, preparando todo lo necesario para su correcto lanzamiento. Razón por la cual, nos encontramos realizando éste trámite de inscripción al beneficio para Organizaciones sin fines de lucro.

Nos mueve un principio, que es: “Amar a nuestro prójimo, como a mi mismo”, Jesús de Nazaret.


Domingo Aguayo (Oct 14, 2022 16:02 ADT)

Domingo Aguayo Salazar
socio fundador.